

La Caisse des Dépôts et le Conseil départemental de la Haute-Vienne s'engagent en faveur de l'attractivité du territoire

Limoges le 23 janvier 2018 – La Caisse des Dépôts et le Conseil Départemental de la Haute-Vienne, ont signé ce jour un protocole de partenariat en vue de renforcer leurs actions communes en faveur du développement et de l'attractivité du territoire haut-viennois.

Ce nouveau protocole de partenariat a ainsi pour vocation, sur la période 2018-2020, de renforcer la dynamique de coopération entre le Département de la Haute-Vienne et la Caisse des Dépôts afin de répondre aux enjeux de transitions territoriale, numérique, énergétique et démographique. Il permet de définir des modalités selon lesquelles la Caisse des Dépôts pourra concourir aux orientations majeures portées par le Département, sur plusieurs thématiques :

- La mobilisation de financements sur fonds d'épargne afin de contribuer à la réalisation des projets structurants pour le territoire, notamment dans le numérique, et poursuivre le développement de l'opérateur de logement social du Département, notamment en matière d'adaptation des logements aux personnes âgées et de l'amélioration de la performance énergétique ;
- L'accompagnement sur fonds propres de projets structurants pour le territoire notamment en matière de renforcement de l'attractivité des centres-bourgs ainsi que de développement de projets touristiques ;
- La réflexion autour de solutions innovantes permettant de faciliter la rénovation thermique des collèges et du patrimoine immobilier du Département ;
- Le développement de l'agriculture et des circuits courts, en soutenant des dispositifs pour faciliter l'installation des agriculteurs, en accompagnant des dynamiques de coopération territoriale et en promouvant l'agriculture urbaine et péri-urbaine.

Aussi, la Caisse des Dépôts s'engage aux côtés du Conseil Départemental de la Haute-Vienne autour de ses priorités en apportant son expertise, son savoir-faire technique mais également ses moyens financiers sur les différents projets structurants qui pourront être identifiés en commun.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France et de l'Outre-mer : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

<http://www.caissedesdepots.fr>

A propos du Conseil départemental de la Haute-Vienne

Le département de la Haute-Vienne, situé dans la région Nouvelle Aquitaine, compte 201 communes et 375 856 habitants. Terre de forêts et d'eau, la Haute-Vienne bénéficie d'un riche patrimoine historique et culturel. Entre savoir-faire traditionnels (porcelaine, cuir) et secteurs avant-gardistes (céramique, biotechnologies, technologies électroniques et optique-photoniques), elle reste attachée à son passé tout en se projetant vers l'avenir.

Le Département de la Haute-Vienne entend développer l'offre d'équipements publics et de services à la population et soutenir l'activité économique et l'emploi sur son territoire. Il poursuit dans ce sens une politique volontariste d'aide aux investissements des communes et d'aménagement numérique.

Plus d'informations sur :

www.haute-vienne.fr

<https://www.facebook.com/pg/departementhautevienne/>

https://twitter.com/hautevienne_dep

Contact presse

Groupe Caisse des Dépôts

Annabelle Viollet – Directrice régionale adjointe Nouvelle-Aquitaine - annabelle.viollet@caissedesdepots.fr

 [@CaissedesDepots](https://twitter.com/CaissedesDepots)

Conseil départemental de la Haute-Vienne

Claire Maurice – Chargée de l'évènementiel et des relations presse - claire.maurice@haute-vienne.fr
